

### 「自分を知る」ことのよさを



10月7日(水)に実施しました小松教育相談課長の講義では、「自分を知る」をテーマに、これまでの経験や失敗談を織り交ぜながら、自分を知ることで自分や他者に与える「よい影響」についてのお話がありました。普段から子供たちや保護者、同僚の教職員など、多くの他者と関わりをもつ長期研修生

にとって、新たな視点を得るお話となりました。

長期研修生からは、「『リフレーミング』や『ジョハリの窓』、『エゴグラム』など、教育相談に関する専門的な内容も教えていただき、とても勉強になった」や「これからは、自分をもっとよく知り、自分と関わる人たちとのよりよい関係づくりにつなげていきたい」などの感想が聞かれました。

### これからの授業や研修の在り方の試金石として

10月13日(火)に実施しました渡邊情報教育課長の講義では、これからの時代に求められる教育や、教育の情報化の現状と課題を中心に、お話をいただきました。長期研修生たちは、「オンライン」での講義という、これまでにはないスタイルでのゼミナールを体験することができ、「これからのICT活用の在り方」についても、身をもって知ることができました。



長期研修生からは、「全国学力・学習状況等調査の分析結果を授業の中でどう活用していくか、改めて考えさせられた」や「思考ツールやタブレットなど、様々なツールの利点を理解し、積極的に活用していくことが、これからの教員に求められているのだと感じた」などの感想が聞かれました。